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令和５年度 学校評価 学校関係者評価

【学習指導】

１ ・「学習内容が８０％以上理解できている」と答える生徒が９割というのはなかなか難

しいとは思いますが、目標としてはそのままでもいいかな、と考えます。

・残り３５％の生徒が学習内容を理解できていないということは非常にまずいことだと

思います。

・学習内容が理解できていない生徒が多いことに驚きました。家庭での学習時間や工夫

が、まだ足りないのではないでしょうか。

・目標値に達するように、継続して取り組んでください。

・学習内容が十分理解できていない生徒が多い原因がどこにあるのだろうか。授業の進

め方の工夫が足りないのか。生徒の方に意欲がないのか。家庭学習が十分でないのは、

目標を持って取り組めていないのではないかと感じた。

・基礎を繰り返す時間を取るのは難しいのでしょうか。

２ ・毎日の自主学習が１時間以上が７３％は、なかなか多いと思います。

・目標値に達するように、継続して取り組んでください。

・家庭での学習方法が分からない生徒が多いのではないでしょうか。中学校に入学する

前から、家庭学習を習慣づける必要があると思います。保護者の皆さんの気の長い地

道な指導が必要かと思います。

・十分達成可能な指標で、引き続き取り組んでいったらよいと思います。

【生徒指導】

１ ・将来、度々と経験する面接や就職後の会社での対応等において、必ず必要となる基本

的な部分なので、今から慣れておくのがよいと思います。

・目標値に達するように、継続して取り組んでください。

・挨拶や言葉づかいは生きていくうえで、とても重要なことだと思う。ほとんどの生徒

ができているように思う。できていない生徒は、何か心に抱えている問題や悩みがあ

るのではないだろうか。

・教員から１００％にしましょう。

・妥当な指標だと考えられますので、引き続き取り組んでほしいと思います。

２ ・学校へ訪問した際、生徒に会うと、いつも気持ちのよいあいさつをしてくれます。う

れしい気持ちになります。

・学校を訪問すると、いつも気持ちのよいあいさつがあり、とてもすばらしいと思って

います。

・目標値に達するように、継続して取り組んでください。

・あいさつができないだけで、自分の評価を下げることになるので、日頃から習慣づけ

ておくのが良いと思います。

・教員から１００％にしましょう。

・妥当な指標だと考えられてますので、引き続き取り組んでほしいと思います。
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【道徳・人権教育】

１ ・いじめのない学校を目指すのは当然だと思うが、学校へ行くのが楽しいと思える生徒

が多くなればいいと思う。

・常に１００％をめざす項目だと思います。

・目標値に達するように、継続して取り組んでください。

・自分を大切にするのは当然のことだと思いますが、他の人にも思いやりのある人に育っ

てほしい。

・教員の方が生徒１８％に心当たりがあるのであればよいのではないでしょうか。

・いじめ問題はいつの時代もとてもデリケートで難しい問題だと思います。早期発見、

早期対処できるよう生徒たちへのアンケート等を頻繁に行うのがいいかもしれません。

・ＳＮＳ等、見えにくい部分もあると思いますが、実態の把握やケアに取り組んでいた

だきたいと思います。

２ ・大人でもなかなか難しいことですが、他の人も自分と同じ能力や感情を持っているの

ではなく、それぞれ個性を認めてあげられる考えを持ってほしい。

・目標値に達するように、継続して取り組んでください。

・「書いたり発表したり」という場をどう設定していくか、ということも評価に大きく

関わってくるように思います。

・自分の気持ちなので測るのが難しいと思います。

【特別支援教育】

１ ・目標値に達するように、継続して取り組んでください。

・生徒個々にあわせた教育は、非常に難しく時間も手間も非常にかかるとは思いますが、

地道な取組をお願いします。

・保護者が評価できる場面・機会などをできる限り提供することも大切かなと思います。

・端末を持ち帰らせ、家庭でもアピールしてはいかがでしょうか。

２ ・すばらしい結果だと思います。特性の理解は自身にも他者にも必要だと思いますので、

今後も続けていただきたいと思います。

・取組を継続してください。

・現在は、様々な人たちと社会の中で共存することが求められていますので、大事な教

育だと思います。

・今後は少し指標を高めていくことも考えられるように思います。
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【健康・安全指導】

１ ・朝ごはんを毎日食べる生徒がほとんどで、夜も早く就寝できていることは素晴らしい。

様々な啓発を行った成果だと思う。

・妥当な指標だと考えられてますので、引き続き取り組んでほしいと思います。

・Ｆｏｒｍｓを活用することで、データを簡単に集計することができ、あらゆる項目で

データの集計を行うことで、課題の発見につながると思います。教員の負担にならな

い程度で、活用していただけたらと思います。

・規則正しい生活は、健康につながる生活習慣だと思います。家庭でも、おおよその時

間割はあった方がよいと考えます。

・家庭での協力が必要だと思いますので、関係を密にして取り組んでいただきたいと思

います。

２ ・自転車通学生は、皆さん、ヘルメットを着用していました。

・自分の体を守るため交通ルールを守れていることは、とても大切でよいことだと思う。

・妥当な指標だと考えられますので、引き続き取り組んでほしいと思います。

・自転車の危ない運転を見かけることが減ったと思います。命に関わることなので、引

き続き取り組んでいただきたいと思います。

・取組を継続してください。

・加害者側になる可能性も考えた教育も必要だと思う。

【開かれた学校づくり】

１ ・ホームページを時々、拝見させていただいています。学校行事の様子などが知れて、

すごくいいなと思いました。

・まだ、集団で集まるのが難しい状況下であるので、学校・学年通信やＨＰは非常に大

事な情報発信ツールとなっている。お忙しいとは存じますが、更新等よろしくお願い

いたします。

・取組を継続してください。

・妥当な指標だと考えられますので、引き続き取り組んでほしいと思います。

・お忙しいとは思いますが、お便りやＨＰの更新など、引き続きよろしくお願いします。

２ ・つるぎ町は、非常に高齢化が進んだ町であるので、アクティブに動いてくれる方がな

かなかいないとは思いますが、子供からパワーをもらうことが多いので、継続して取

り組んでください。

・学校と家庭のつながりは築きやすいところがあると思いますが、なかなか地域と連携

するのは難しい面があるのかなと思います。学校支援ボランティアも活用していただ

けたら、うれしく思います。

・目標値に達するように、継続して取り組んでください。

・保護者が７４％にとどまっている理由・原因を少しでも明らかにすることが今後の活

動につながっていくと思います。

・コロナ禍も過ぎたので、行事を増やしましょう。


